Wir brauchen dringend eine Reform der Geburtshilfe!

Zu wenig Kliniken, zu wenig Personal, zu viele Geburten:

"Frau in Wehen von Klinik abgewiesen"

"Geburt im Rettungswagen/auf der Straße/im Auto..."

"Mutter und Baby ohne Wochenbettbetreuung"

"Horror Geburt – Frau im Kreißsaal allein gelassen"

Solche Schlagzeilen darf sich ein reiches Land wie Deutschland nicht leisten! Geburt ist der Beginn des Lebens und wie Kinder geboren werden prägt unsere Gesellschaft!

Damit sich endlich etwas ändert:

Bitte unterschreibt die neue Bundestagspetition



Petition an den Bundestag #76417

Forderung einer umfassenden Geburtshilfereform

http://bit.ly/Petition-2018

Online bis zum 27.3.2018 oder offline: www.gerechte-geburt.de/petition-2018





3undestag #7641





Geburtshilfereforr Forderung eine

Geburtshilfereforr

Forderung eine



Forderung eine

nttp://bit.ly/Petition-2018

Geburtshilfereforr Forderung eine Geburtshilfereforn

3undestag #7641

3eburtshilfereforn

3eburtshilfereforn